

Unos estudiantes de M.U. crean la web www.oroituz.org

24/05/2007

Un grupo de estudiantes de M.U. ha realizado una **aplicación web** para la asignatura de **Gestión de Proyectos del cuarto curso de Ingeniería Informática** (20004-2005).

Buscando un proyecto viable para desarrollar contactaron con el grupo "**Lurpean Gordetako Historia Oroituz**", asociación que tiene como objetivo el reconocimiento y la recuperación de la memoria histórica de las víctimas de la **Guerra Civil española**. El resultado de esta experiencia puede verse en www.oroituz.org.

Los alumnos quieren **agradecer** a la asociación **Oroituz** su colaboración, así como el apoyo mostrado por sus **profesores** en la realización de la web, y desean mostrar una mención especial a los **dos compañeros** que se han quedado en el camino durante la finalización del proyecto y a sus seres más **cercanos**.

